

AXON' & SCULI

UNE RENCONTRE TOUT EN LUMIERE !



LA PLENITUDE

L'usine Axoplus, nouveau bâtiment construit par Axon' Cable, leader mondial dans les liaisons d'interconnectique, est inaugurée ce jeudi 8 octobre 2020 à Montmirail. A l'occasion de l'inauguration de la nouvelle usine, c'est l'artiste Sculi, sculpteur plasticien basé à Montfaucon dans le Sud de l'Aisne, qui mettra en valeur l'impressionnant volume des nouveaux halls grâce à ses œuvres élaborées avec de la fibre optique. Industriel de formation, Ulrich Jacquot-Préaux rebaptisé Sculi est un sculpteur autodidacte attiré par l'art depuis son plus jeune âge.

Sculi illumine ses sculptures grâce à la fibre optique

Pierre de taille, bois, métal, marbre, résine, Sculi s'est laissé porter par de multiples matériaux qui l'inspirent depuis ses débuts en 1992.

Depuis 2014, il concentre son travail artistique sur la lumière intérieure et la fibre optique. Avec des sculptures composées de résine transparente et parcourues de lumière transportée par de la fibre optique, le sculpteur a su mettre au point une technique innovante et unique au monde qui illumine et donne une autre dimension à ses œuvres.

De cet intérêt commun pour la résine et la fibre optique a découlé une rencontre avec l'entreprise Axon' Cable où l'artiste y présente une partie de ses œuvres.

Un art pour tous

Au cours de ses expositions, Sculi nous plonge dans un art cinématique en alliant matières, couleurs, son et lumière.

L'art expérimental qu'il présente est à la fois complexe mais aussi accessible à tous les publics avec des œuvres rendues compréhensibles par la simplicité de lecture et d'interprétation. En 2017, il lance la production Fluxli afin de travailler la résine et la fibre optique avec une suite d'actes appelés Flux Nitescents mettant en lumière l'Homme sous toutes ses formes. Ce seront d'ailleurs des œuvres de l'acte III portant sur la création de soi qui seront exposées dans les halls de la nouvelle usine.





SCULPTURE «L'ENTHOUSIASME»

L'Art, un vecteur d'échanges & d'innovations

Cette collaboration avec l'artiste sculpteur Sculi va offrir aux collaborateurs d'Axon' Cable un univers et une présence artistique au cœur de l'entreprise. Ses œuvres seront des sujets de discussions utiles et constructifs.

Ce partenariat est bénéfique pour les deux partenaires :

L'artiste gagnera en visibilité grâce aux expositions dans l'usine et la couverture qui en résulte met en avant l'engagement de l'entreprise. C'est également l'occasion pour le sculpteur d'échanger sur différentes techniques et utilisation des matériaux en relation avec la fibre optique mais aussi envisager de futurs échanges avec le Fablab Café d'Axon' pour des projets à venir.

A l'issue de l'inauguration de la nouvelle usine AXOPLUS, plusieurs de ses œuvres prendront place dans les halls de productions de la société mère basée à Montmirail et seront exposées jusque début 2021. De quoi illuminer et sublimer l'entreprise marnaise durant la période des fêtes !

Le mécénat chez Axon'

Le groupe Axon' a toujours été étroitement impliqué dans le mécénat artistique ce qui lui a valu certaines distinctions comme le prix de la performance commerciale en 1998 : « *Le mécénat pour mieux vendre* » ou encore celui du « *Prisme du mécénat d'entreprise* » en 1999. Cette politique de mécénat artistique s'inscrit d'ailleurs dans sa démarche de Responsabilité Sociétale d'Entreprise.

Depuis lors, l'ouverture de nouvelles usines, nouveaux halls, des journées portes ouvertes, symposiums avec les clients ou anniversaires d'entreprise sont des occasions idéales pour Axon' d'exposer des œuvres d'art et présenter des artistes régionaux.

Plus d'informations :
www.sculi.fr



LA CONCENTRATION

A propos de Sculi

Nom

JACQUOT-PREAUX

Prénom

Ulrich

Adresse

Montfaucon,
Aisne, FRANCE

Sites internet

www.sculi.fr ;
www.fluxli.fr

Profession

Sculpteur, plasticien

Langues

- Français – langue maternelle
- Anglais – courant
- Allemand – notions

Expérience

- **1998 à 2007**
Carrière dans l'industrie à l'internationale
- **1992 à aujourd'hui**
Sculpteur plasticien sur pierre, bois, métal, résine, lumière, son

Plus de 55 expositions dont :

- Médiathèque de Fère en Tardenois novembre 2019
- Galerie Déborah Chock, 20 place des Vosges à Paris, de mars à décembre 2017
- Open Art Galerie, Dijon, de janvier à juin 2017
- Fondation EDF, Paris, 2014
- « Ani mania » Second Life Galerie, Epernay, mars 2013
- Siab, Bourge, juin 2012
- Galerie Mona Lisa, Paris, du 17 mars au 11 avril 2009